



Es “muy poco” el fentanilo hecho en México: AMLO

Hay “muy poco fentanilo” hecho en México, pero también se fabrica en Estados Unidos y Canadá, argumentó el presidente Andrés Manuel López Obrador, tras su entrevista con el programa ‘60 minutos’, en la que por primera vez reconoció la producción de fentanilo en el país.

“Se manejó eso bastante (en los medios), lo cierto es que en México en algunos lugares se ha decomisado fentanilo, muy poco elaborado en México, pero sí hay componentes de fentanilo, los llamados precursores químicos que llevan a que se elabore el fentanilo”, indicó en su conferencia matutina.

Pero el mandatario señaló que esto sucede “igual que en Estados Unidos, eso incluso aceptado por la fiscalía de Estados Unidos, y lo mismo en Canadá”.

La entrevista de López Obrador dada a conocer el domingo despertó controversia porque fue la primera vez que admitió que el fentanilo se produce en México, después de que negó durante años la información de la Agencia Antidrogas de Estados Unidos

(DEA), que sostiene que este narcótico se produce en el país con precursores químicos de Asia.

Aún así, el gobernante mexicano pidió a sus socios de Norteamérica ver que lo mismo sucede en sus países.

“Para que no saquen de contexto nuestros adversarios mi respuesta, lo que planteé es que: ‘a ver, ustedes nada más voltean a ver hacia México, todo es México. ¿Y qué pasa en Estados Unidos?’ Ese es el sentido, pues, es un asunto en el que tenemos que ayudar todos, no culpar a México”, indicó.

El presidente defendió las acciones de México contra la droga, al reportar la destrucción de 2,459 laboratorios de metanfetaminas durante su sexenio (2018-2024), con lo que el Gobierno evitó la producción de 8,383 toneladas y ganancias del crimen por más de 2 billones de pesos mexicanos (119,260,5 millones de dólares).

“Nosotros constantemente estamos destruyendo laboratorios, constantemente, más que nunca, antes no se destruían prácticamente laboratorios”, aseveró. (EFE)

CAPTURA DE PANTALLA: 60 MINUTOS



El presidente Andrés Manuel López Obrador, durante la entrevista que concedió al programa estadounidense 60 Minutes.